

Matanzas a un paso de las semifinales en béisbol cubano



La Habana, 31 may (ACN-RR).- Los Cocodrilos de Matanzas se colocaron a un paso de las semifinales de la 61 Serie Nacional de Béisbol, tras vencer a los Leñadores de las Tunas con marcador de cinco anotaciones por tres y lograr así su tercer éxito en el playoffs con apenas una derrota.

En un choque marcado por la paridad entre ambos conjuntos, un jit al jardín central del noveno hombre en la tandade los Cocodrilos, Yoisnel Camejo rompió el empate a tres anotaciones en el cierre del octavo capítulo al traer dos hombres a home.

Camejo, impulsador de tres de las cinco carreras de Matanzas, comentó que el béisbol es muy grande y nunca se sabe lo que puede pasar por lo que se necesita de mucha concentración, elemento que resultó clave en su accionar durante la jornada.

En el octavo capítulo busqué serenidad y no desesperarme para así dar una buena conexión, el batazo salió y estoy muy agradecido por la confianza que tienen el cuerpo de dirección y los demás jugadores en mí, acotó.

Según el jardinero de los Cocodrilos este

partido resultó uno de los momentos más espectaculares que ha vivido en su joven carrera en el mundo de las bolas y los strikes y aseguró estar listo para continuar su aporte a la causa de los Rojos en la presente postemporada.

Por su parte, en un atractivo duelo y con apenas dos jits, los Leones de Industriales pintaron de blanco 1-0 al monarca exponente Granma, pararon una racha adversa de tres derrotas y aún respiran en los cuartos de final de la LXI Serie Nacional de Béisbol.

Guillermo Carmona, mentor de los Leones, le dio la Teammate a Yandi Molina, quien apenas había lanzado 17 entradas en toda la fase clasificatoria. Y el diestro de Marianao, aunque otorgó siete boletos en seis entradas, limitó el gasto ofensivo rival a cinco jits, con cuatro ponches, para lograr su primera victoria de la temporada.

En este duelo, el derecho Andy Vargas se acreditó su décimo salvamento del torneo, al tirar tres innings immaculados con tres abanicados incluidos. Las palmas para el zurdo granmense Yunier Castillo, que vendió cara su derrota al lanzar juego completo con apenas dos sencillos.

La carrera del triunfo de los Leones fructificó en el quinto inning por boleto a Andrés Hernández, lanzamiento desviado de Castillo y jit remolcador del torpedero Yamil Rivalta.

Con ese triunfo en el estadio Latinoamericano, este pareo al mejor de siete juegos marcha ahora 3-1 favorable a los discípulos del avezado mánager Carlos Martí.

Mientras, otra lechada a dos manos se concretó en el estadio José Ramón Cepero, donde Ciego de Ávila se impuso 3-0 a Mayabeque para poner el match 2-1 a su favor.

Luis Marrero abrió por los Tigres de Yorelvis Charles y tiró 7.2 entradas a ritmo de tres sencillos y cinco ponches, en tanto el relevista Yosvany Ávalos retiró por la vía del ponche a tres de los cuatro bateadores que enfrentó para acreditarse su onceno salvamento del certamen.

Al bate por los avileños destacó Raúl González, quien pegó de 4-2 y remolcó dos de las tres carreras.

Y Sancti Spíritus logró igualar 2-2 el pareo contra Pinar del Río al ganar hoy 11-6 el juego sellado por lluvia. Oncena victoria en el torneo para el derecho Yuen Socarrás, quien tiene en su hoja de servicios los dos triunfos de los Gallos en este compromiso ante los Vegueros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/289305-matanzas-a-un-paso-de-las-semifinales-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba